



Zum 15-jährigen Bestehen öffnete die Firma „Quadrus“ ihre Türen. Zahlreiche Besucher informierten sich auf dem Firmengelände über das Unternehmen.

Bilder: ral (3)

## Offene Türen zum Jubiläum

15 Jahre „Quadrus Metalltechnik“: Zahlreiche Besucher auf dem Firmengelände

Schmidgaden. (ral) Die Firma „Quadrus Metalltechnik“ ist seit 15 Jahren eine feste Größe in der Gemeinde. Mittlerweile arbeiten dort 250 Menschen, davon 21 Auszubildende. Hochwertige Maschinen und gut ausgebildete Mitarbeiter garantieren das Entstehen hochwertiger und marktfähiger Produkte. Was die Firma konkret macht, davon konnten sich die zahlreichen Besucher am Samstag beim „Tag der offenen Tür“ zum 15-jährigen Bestehen ein Bild machen.

Die Böllerschützen der Schützengesellschaft Hubertus ließen es zum Auftakt der Jubiläumsfeier im wahren Sinne des Wortes krachen, bevor die Jagdhornbläser aus Schwarzenfeld das Kommando übernahmen. Bereits zu Beginn strömten die Besu-



Besonders die zahlreichen Vorführungen stießen auf das Interesse der Gäste.

cher auf das Betriebsgelände. Vor allem für viele Familienangehörige der Angestellten war es interessant, hinter die Kulissen des Unternehmens blicken zu können. Die Mitarbeiter standen den Gästen Rede und Antwort. Auch die einzelnen Produktionsstellen konnten die Besucher genau unter die Lupe nehmen.

### Rennwagen mit Strom

Neben Lasern und Stanzen ist die Schweißtechnik ein wichtiger Bestandteil in der Metallbearbeitung bei „Quadrus“. So entstehen zum Beispiel große Tanks für die Säm-

schinen der Firma Horsch. Zwei derartige Maschinen waren auf dem Betriebsgelände zu sehen. Einer der weltgrößten Hersteller von Hydraulikkränen stellte ebenfalls seine Produkte aus. Auch beim Racingteam „Runningsnail“ von Studenten der Hochschule Amberg-Weiden ging es immer hoch her. Hier werden Rennwagen gebaut, die nicht mit Kraftstoff fahren, sondern durch Elektromotoren angetrieben werden.

### Mit Segway-Parcours

Außerdem gab es auf dem Betriebsgelände einen Segway-Parcours. Sehr

gut kamen beim Publikum auch die Zierstäbe für den Garten an. Natürlich war auf dem gesamten Gelände mit Pizza, Bratwürsten, Steak sowie Kaffee und Kuchen für das leibliche Wohl gesorgt.

Für die musikalische Unterhaltung sorgten die Jugendblaskapelle Schwarzenfeld und die Jugendblaskapelle Fensterbach. Den „Tag der offenen Tür“ unterstützten außerdem viele Vereine, die gemeinsam mit den „Quadrus“-Mitarbeitern bestimmte Arbeiten bei der Betreuung der Gäste übernommen hatten,



Beliebt war auch der Segway-Parcours.